
Was sind das für Menschen
die an der Heckscheibe ihrer Autos Aufkleber mit Texten wie
Baby an Bord haben
was wollen sie mir damit sagen

ich habe meine Zeugungspflicht erfüllt du Arsch
und muss deshalb jetzt in so einer hässlichen Familienkutsche herum fahren obwohl ich mir locker einen Alfa
Spider leisten könnte und zwar die 1,8 Liter Version aus der 67-er Baureihe 
oder wollen sie mir signalisieren dass ich beim Überholen ihres vierrädrigen Familiencontainers nicht mehr
Lärm als unbedingt nötig machen soll, weil sonst Sven oder/und Chiara aufwachen könnten und sie dann
wieder eine Stunde lang Detlev Jöcker anhören müssen
keine Ahnung welcher Zwang diese Leute peinigt

was ich mir auch schon überlegt habe 
vielleicht ist das Ganze nur eine von der Bundesregierung gesponserte Kampagne des Urologenverbands
zur Förderung der Vasektomie 
aber das würde mich bei der beschissen Geburtenrate die wir derzeit abliefern dann aber auch wieder
wundern

meine aktuelle Vermutung geht inzwischen dahin
das es so Menschen sind wie Werner
der in beiden Leistungskursen in der Bank vor mir saß
und hinter den selben Mädels aus dem Schulchor her war 
super Abi
dann Mindeststudiendauer
summa cum laude
IBM
dazu im Tennis unbesiegbar
egal ob Doppel Einzel oder Mix
begnadeter Klavierspieler
selbstverständlich gut aussehend
groß
und dazu auch noch hoffnungslos nett und hilfsbereit
mit einem Wort
Menschen die man schlicht zum Kotzen findet
aber vielleicht liege ich da auch völlig falsch

Diskutieren Sie hier online mit!
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